

# *Cuba et la Chine pour l'accélération des projets de coopération dans le domaine de la santé*

---



CUBA



CHINA

La Havane, 23 mai, (RHC).- Cuba et la Chine ont confirmé leur engagement d'accélérer la mise en application du mémorandum de coopération dans le secteur de la santé.

Au cours d'une rencontre à Beijing, avec Li Bin, vice-présidente de la Commission nationale de Santé de la Chine, Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la Santé a rappelé les efforts personnels de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, en faveur de la coopération médicale entre nos deux pays. Marcia Cobas a souligné que le développement de la coopération bilatérale reste une prémisses fondamentale pour Cuba.

Li Bin a de son côté souligné la reconnaissance internationale des progrès de Cuba dans le domaine de la santé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191529-cuba-et-la-chine-pour-lacceleration-des-projets-de-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**